
Página: 1

NA TRIBUNA DA CÂMARA, HILDO ROCHA
AGRADECE VOTOS E DEFENDE A DERRUBADA DE

VETO
Publicado em 11 de outubro de 2018 por Minuto Barra

Categoria: Notícias

https://minutobarra.com.br/noticias/


Página: 2

Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito

No primeiro pronunciamento após a disputa que o reelegeu para o segundo mandato, o deputado
federal Hildo Rocha agradeceu aos eleitores e colaboradores, pela votação recebida, e pediu o
empenho dos colegas de parlamento para que a questão do veto presidencial referente à Medida
Provisória (MP) 827/2018, que regula a atividade dos agentes comunitários de saúde e de combate
às endemias. A norma estabelece, entre outras questões, reajuste de 52.86% mas, foi vetada pelo
presidente da república.

“Na verdade não chega a ser um reajuste, é apenas uma correção porque os agentes de saúde e de
combate a endemias estão há quatro anos sem ter reajustes, a defasagem salarial é muito grande”,
destacou o deputado.

Rocha
lamentou que a sessão do Congresso, que estava agendada para terça-feira (10) tenha sido adiada
para a próxima semana. “Espero que os colegas deputados e deputadas, compareçam na sessão
que foi remarcada para terça-feira, pois há muitas matérias importantes para debater, entre as
quais destaco a que trata sobre o reajuste salarial dos agentes de saúde. Vamos derrubar o veto da
medida provisória”, declarou o deputado.
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Agradecimentos

Hildo Rocha agradeceu aos familiares, amigos, colaboradores e, principalmente aos eleitores e
eleitoras que lhe deram o segundo mandato de deputado federal. “Graças ao apoio que recebi da
minha família, dos meus amigos,  dos coordenadores de campanha e dos eleitores e eleitoras,
consegui ser eleito para novo mandato parlamentar. Sou grato a todas as pessoas que novamente
me deram o seu voto de confiança e reafirmo o meu firme desejo de continuar trabalhando em
favor da população mais humilde, especialmente os indígenas; os quilombolas; os extrativistas; os
trabalhadores e trabalhadoras rurais, servidores públicos, pequenos e micros empresários e outros
segmentos da sociedade que precisam do apoio dos deputados federais”, disse o parlamentar.

Rocha lembrou que no primeiro mandato, se dediquei muito a esses importantes segmentos, ao
fortalecimento do municipalismo e às causas de interesse da população maranhense, de modo
geral. “Por esse motivo, pela segunda vez, fui o deputado federal mais bem votado em mais de dez
cidades, fui o mais votado do meu partido, o mais votado pelos indígenas do Maranhão. Isso é o
reconhecimento pela defesa que fiz das causas indígenas, na Câmara Federal, e pelas conquistas
que viabilizei ajudando a melhorar algumas políticas públicas para as aldeias indígena do nosso
Estado. Ainda não é o suficiente, por isso, irei continuar trabalhando em busca de melhorias da
qualidade de vida dos meus conterrâneos”, afirmou Hildo Rocha.

https://youtu.be/a4ajLQQDHeQ


